

ruta a yernes

Publicado por adristur - 20 Mar 2015 18:32

para empezar mi primera crónica tengo que decir que no soy mucho de escribir y todo eso me caso enseguida:P
al lo quedo con el colega guille menudo elemento es....jeje,como el tiene donde elegir me dice que sale con el Yamaha 450 (un pepino,como anda),que si llevo la maleta en el Suzuki con toda la herramienta no hay problemas,bomba hinchar,mechas,pinzas,carracas,etc...salimos de su casa no sin antes de cambiarle las pastillas de atrás y delanteras en un momento al ltz llenamos depósitos y pa lante, andamos un tramo por carreteta hasta coger los caminos,caminos con mucha agua como se puede comprobar en el video,me dice te voy a llevar a un pueblo donde solo viven 2 personas (sin agua y sin luz),nos metemos por un tramo de puro monte donde había cada poza de agua a cual mas grande,que pasada
pero que frio después en los pies,en mitad del camino paramos a tomar un café (yo un redbull) y decidimos que a la vuelta pararíamos a comer aquí que me comenta guille que hacen un jabalí cojonudo.

Seguimos la marcha... pero no hay manera de encontrar el camino que me quería enseñar,total cogemos un desvío de 8 km por carretera puff que paliza,que se gastan las ruedas antes!!!!jejeje;llegamos a yernes pueblo pequeño y apartado cogemos la senda que conducía al pueblo ese donde no vivía mas que 2 paisanos,madre mia que frio pasamos arriba del todo a mil metros me decía que estábamos nada mano al escape y a calentarse;) Seguimos ruta hacia el pueblo...

Llegamos a una especie de cabañas y mas adelante una bajada estaba el pueblo lo atravesamos tenia iglesia y todo,en efecto me fijo en los postes de luz y naa no había!!! decidimos que era hora de ir a comer

Como siempre lo mejor de la ruta la comida:P
tortos con picadillo,jabalí con patatas y arroz con leche haber quien coje el quad ahora,solo saque foto de los tortos debio ser el hambre....vamos pa casa y últimamente cogemos buen tiempo pero es volver pa casa y empezar a llover y no falla lluvia,me lleva por unos cortafuegos impresionantes sisi impresionantes ohmy:
llegamos a casa me invita a merendar y quien dice que no (no me acuerdo del nombre de lo que comimos)pero estaba buenísimo solo como un par porque estaba con un gripazo,despedidas, fecha de próxima ruta y final del dia

aquí os dejo un video las fotos ya las pondré pero es que no tengo face y no soy capaz de subirlas (también hay que decir que editar el video lleva su tiempo y si no preguntar a baranjara)

=====